

愛岐トンネル群を保存し  
「郷土賞」を団体で受賞

むらかみ  
村上

まさよし  
真善さん

愛知県春日井市から岐  
阜県多治見市へと続く深  
谷にある、旧国鉄中央線  
廃線跡「愛岐トンネル  
群」で、春と秋の一般公  
開を始めて四年になる。

山林の中で四十年以上  
放置されていた明治期の  
廃線跡を見つけたのは六  
年前。赤れんが造りのす  
すけたトンネルに身震い  
した。「埋もれたままで  
はもったくない」。団塊  
の世代を中心に手弁当で  
整備にあたった。

「自分はコーディネー  
ター」。植物や歴史に詳  
しい人、写真愛好家、鉄

## この人

道ファンとさまざまな特  
技や趣味を持つ人たちがを  
うして起業した会社は倒  
引き込んだ。かつて二十  
年勤めた新聞社で、展覧  
会やスポーツ大会を立ち  
上げた経験が生きる。  
「生きてさえいれば何  
かいいことがある」が持  
論。大学は半年オーバー  
で卒業し、四十代で脱サ  
ラして起業した会社は倒  
産した。多額の負債を抱  
え「地獄も見た」が、今  
は「仲間と一緒に歩める  
幸せを感じている」。



「生きてさえいれば何  
かいいことがある」が持  
論。大学は半年オーバー  
で卒業し、四十代で脱サ  
ラして起業した会社は倒  
産した。多額の負債を抱  
え「地獄も見た」が、今  
は「仲間と一緒に歩める  
幸せを感じている」。  
昨秋の公開には五日間  
で一万五千人が歩き、韓  
国も含めた遠方からの来  
訪が目立った。国土交通  
省の「手づくり郷土賞」  
を先月受けたばかりで、  
「百年先に引き継ぐため  
の道筋をつけるのが使  
命。命を燃やせる材料を  
いただいた」。春日井市  
内で地域情報誌を発行す  
る五十九歳。(谷佳住)